

PRESSEMITTEILUNG

DER SOMMER BEI SOLARIS UNTER DEM MOTTO "NEUE BESTELLUNGEN"

Bolechowo, 12.09.2005

Die Sommermonate brachten viele neue Bestellungen für Busse seitens unserer deutschen Abnehmer - dem Kundenkreis von Solaris schlossen sich als weitere Städte Düsseldorf und Hannover an. Neue Bestellungen wurden auch von

unseren mit der bisherigen Zusammenarbeit zufriedenen Kunden aufgegeben, u. a. Kassel, Dresden und Koblenz. Damit festigt die Firma Solaris ihre Position in Deutschland als größter ausländischer Buslieferant. Einschließlich der neuen Bestellungen werden Solaris-Busse bereits in 34 deutschen Städten verkehren.

Im Herbst liefert Solaris vorwiegend für deutsche Kunden. Für 2005 ist noch die Ausführung eines Bestellungsteils für insgesamt 260 Stück Urbino 18 für die Berliner Verkehrsgesellschaft geplant. Auch Stadtbusse Solaris Urbino verlassen die Produktion, u. a. nach Düsseldorf (Bestellung über 21 Stück Urbino 12 für Rheinbahn), Bremen (1 Solaris Urbino 18 für BSAG), Weiden (2 Stück Solaris Urbino 12 für Wies Faszinatour), Borsinghausen (2 Stück Urbino 12 und 1 Urbino 18 für Dau Bus GmbH), Hannover (1 Urbino 12 für ÜSTRA), Rosenheim (2 Stück Solaris Urbino 12 für Kroiss Stadtverkehr), Koblenz (3 Stück Solaris Urbino 12 für KEVAG), Dresden (7 Stück Solaris Urbino 12 für DVB), Meißen (3 Stück Solaris Urbino 12 für Verkehrsbetriebe Meißen), Kassel (20 Busse Solaris Urbino 12 für KVG), Kastorf (3 Busse Solaris Urbino 12 für Dahmetal AG) und Bayreuth (1 Solaris Urbino für HABO REISEN). Einschließlich der übrigen Bestellungen ergibt dies 56 Fahrzeuge.

Den größten Bestellungen liegen die mit der Rheinischen Bahngesellschaft AG und Kasseler Verkehrs- und Versorgungs-GmbH unterzeichneten Verträge zugrunde. Von den 56 bestellten Fahrzeugen werden 21 Solaris Urbino 12 nach Düsseldorf geliefert. Abnehmer weiterer 20 Stadtbusse ist Kassel, wo seit 2004 2 Busse Solaris Urbino 18 eingesetzt werden. Darüber hinaus gab Kassel im Juni 2005 eine Bestellung über eine zusätzliche, wesentlich größere Lieferung von Bussen Solaris Urbino 12, mit der Option für weitere 10 Stück. Der in diesem Jahr zu liefernde Urbino 12 für ÜSTRA Hannoversche Verkehrsbetriebe AG wird der erste der bestellten 25 Stück sein. Die Lieferung der übrigen Busse wurde auf die Jahre 2006 bis 2008 verteilt.

Die von den bisherigen Kunden von Solaris Bus & Coach aufgegebenen Bestellungen bestätigen die hohe Qualität der Busse der Solaris-Familie. Der europäische Standard der Fahrzeuge sowie die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Kunden schaffen die Grundlage für gegenseitiges Vertrauen, das für den Hersteller das beste Kapital für die Zukunft darstellt. Die sich aus der Zusammenarbeit mit dem polnischen Lieferanten ergebenden Vorteile wussten bereits solche deutschen Städte wie Berlin, Koblenz, München, Dresden, Kassel, Kastorf, Bayreuth, Weiden, Meißen und Rosenheim zu schätzen, indem sie mehrfach bei Solaris bestellten. Der immer größer werdende Stammkundenkreis ist die beste Visitenkarte der Firma Solaris in Deutschland und trägt zur Festigung der Position von Solaris als größter ausländischer Buslieferant bei.

"Wir sind stolz auf die Position, die die von uns hergestellten Busse auf dem deutschen Markt erlangt haben. Jede neue Bestellung stellt für uns einen Beweis dar, dass der von uns eingeschlagene

Weg richtig ist. Unter anderem wegen der Nachfrage nach Solaris-Bussen in Deutschland begannen wir mit der Errichtung der neuen Fabrikhalle. Das ist jedoch eine Aufwendung, die mit Vergnügen getätigt wird" sagt scherhaft der mit seinem Erfolg zufriedene Vorstandsvorsitzende von Solaris Bus & Coach S.A, Krzysztof Olszewski.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.